

Según la policía, dos delincuentes tuvieron una disputa territorial a balazos

Un niño y un anciano heridos por tiroteo en barrio Meiggs

DAVID AGUAYO

Un niño de 12 años y un adulto mayor de 88 fueron las principales víctimas de un violento tiroteo ocurrido este miércoles al mediodía, en el concurrido barrio Meiggs, ubicada entre las comunas de Estación Central y Santiago.

El pequeño, quien iba acompañado de sus padres, recibió un disparo en el

abdomen, mientras que el anciano fue baleado en un brazo.

Según los primeros antecedentes recopilados por Carabineros, ambas víctimas, quienes no comparten ningún tipo de parentesco, fueron heridas cuando compraban en el lugar.

El teniente coronel Héctor Canales, de la 3ª Comisaría de Santiago, afirmó que los causantes del tiroteo fueron dos delincuentes del sector, quienes

iniciaron una absurda disputa territorial en medio de los locales, justo en la hora peak de afluencia de público.

"Lamentablemente, estas dos personas se vieron involucradas en un fuego cruzado, sin tener ninguna relación con los hechos", agregó el oficial.

El niño y el anciano fueron asistidos en primera instancia por los locatarios de Meiggs y luego fueron trasladados de urgencia a la Clínica Bicentenario y

la Posta Central, respectivamente.

"Ambos se encuentran fuera de riesgo vital", informó el teniente coronel Canales.

Testigos del tiroteo aseguraron que los delincuentes huyeron a pie apenas se dieron cuenta de que habían herido a dos personas.

Hasta el cierre de esta edición, Carabineros buscaba intensamente a los responsables de los disparos.